
9時に東京競馬場正門前に集合。

そのまま階上の例会場に直行。出席会員12名　

令夫人3名　ゲスト4名　事務局員含め20名

司会は河野幹事、小髙会長より「本日は競馬場

例会家族の皆さんを含め沢山の会員にお集まり

いただきありがとうございます。」と挨拶があり、

続けて、河野幹事が「見学会を十分お楽しみくだ

さい。」と挨拶、他に特に委員会報告もなく例会

閉会。

毎年のことですが、見学会の後、懇親会に移りま

した。会食を楽しみながら、日本代表チームが，4

年前に破れたコロンビアに勝利雪辱を果たし、

勝ち点3をあげたサッカーの試合、21日夏至で日

中が長く7時頃まで明るい、プロ野球のセパ交流

戦で、ヤクルトが最高勝率を上げた、20日探査機

「はやぶさ2」が、小惑星「リュウグウ」に近づき

撮影した写真で、形がコマ形である事が判明、18

日大阪で地震発生、通学途中の小学生が、倒れ

た学校のブロック塀の下敷きになり亡くなった

事件、また、吹田市では、重要文化財建物に被害

が出ている。ガスなどライフラインがまだ復旧し

てない地域がある。トランプ大統領の中国へ制

裁関税、などの話題で定刻まで盛り上がり親睦

を深めました。

2018年6月23日（火） 第1399回 移動例会 競馬場見学会 於：東京競馬場

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1399回 25 20 6 － 2 92％

25 21 4 0 0 100％第1397回

出席報告

本日7,110円 累計1,337,298円
本年度目標額1,200,000円   達成率111.4％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　藤野さん　水野さん　結城さん　
　　　　　　　　　　　梅田さん　谷さん　　本田さん
※先々週の後メークアップ　なし



事務局：東京都日野市神明4-22-13スペースブロンコ1F 〒191-0016 TEL 042-583-6434　FAX 042-583-6435　例会場：高幡不動尊客殿
会　長：小髙 俊明　　　幹　事：河野 和正　　　副会長：天野 武雄　　　クラブ広報委員会委員長：藤野 益夫

■司会　会場設営委員会　　小島　明委員長
■開会点鐘　会長　小高俊明　
■会長報告　会長　小高俊明
開会に先立ちまして、緊急理事会を開催させていただきました。
誠に残念ではございますが、安西様より、健康上の理由から、
退会届を頂戴いたしました。
緊急理事会でお諮りしましたが、ご体調の問題でありやむを得
ないとの御意見が過半数となりました。私自身も入会以来公
私ともに大変お世話になっており大変残念でなりません。皆様
のご了解をいただければと思います。
本日、皆様のお陰様をもちまして、会長としての最後の例会を
迎えることが出来ました、会員の皆様のご支援のお蔭でこの１
年を過ごすことが出来ました、本当にありがとうございまし
た。京都への親睦旅行をはじめ、例年の地元に対する奉仕事
業であるスプリングフェスタ日野、夢ふうせんでのバーベキュー
など、グルメ例会、日野ロータリークラブ様、八王子東ロータ
リークラブ様との合同例会、すべて会員の皆様の御支援のお
陰様で無事開催することが出来ておりました、交換留学生であ
るジャーミー君を無事送り出すことが出来、ホストファミリー
を務めていただきました渡邉様、谷様には、本当にありがとう
ございました。
振り返ればあっという間の１年でございました。残念ながら年
度の途中で、栗山幹事様が体調不良から退会され、後任を務め
ていただきました、河野様には本当にご負担をおかけいたしま
した、心から感謝しております。また、加藤会員、安西会員の退
会により会員数が大きく減少してしまいました。本当に残念で
ございました。
最後になりますが、皆様の御支援に心から感謝し御礼の言葉
とさせていただきます。
次年度会長である天野様、次年度幹事の長谷川様には、ご健
康に留意され素晴らしい１年となることを心からお祈りいたし
ます。
ありがとうございました。
■幹事報告　幹事　河野和正
栗山幹事をリリーフし、昨年度に続き半年間幹事を務めまし
た。皆様のお陰で無事過ごす事ができました。ありがとうござ

いました。
1.地区より、ガバナー月信が届いてます、他にハイライトよねや
ま、地区内の会員企業の案内ガ届いてます。（回覧します）
2.地区より、一人一本の植樹が達成できた、との報告届いてます。
3.7月のロータリーレートは110円です。
■会長幹事引継式
小高会長より天野次年度会長に，河野幹事より長谷川次年度
幹事にそれぞれ記念品が贈られ、ガッチリと握手し引継が行
われた。
◆天野武雄次年度会長挨拶
次年度が来週から始まります。次年度は米山梅吉記念館に
行ったり、グアムの地区大会へ行ったり、３０周年記念式典も
控えています。長谷川幹事と手を取り頑張りますので、どうぞ
よろしくお願いいたします。
◆長谷川嘉則次年度会長挨拶
入会して３年目になります。幹事を引受ましたが不安です。で
も色々楽しんで頑張ります。よろしくお願いいたします。
■会長幹事慰労会
小島委員長の司会挨拶、中澤次々次年度会長の、「小高さん河
野さんお疲れ様でした。天野さん長谷川さんよろしくお願いし
ます。」の挨拶に続き，「乾杯！」の音頭に、全員唱和して始
まった慰労会は、小高会長・河野幹事に全員から温かなの犒い
の言葉が掛けられ、1年間の奉仕活動、次年度の活動、グアム
地区大会等の話題に加え、２４日米国女子ゴルフツアーに挑戦
して、2年目で優勝した畑岡選手、サッカーワールドカップの24
日のセネガル戦の引き分け、28日のポーランド戦等の話題で盛
り上がり定刻まで親睦深め、梅田次々幹事の「三本締」で慰労
会を終了しました。

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1400回 25 21 3 － 1 96％

25 20 5 0 0 100％第1398回

出席報告

本日0円 累計1,337,298円
本年度目標額1,200,000円   達成率111.4％

ニコニコBOX

※今週のメークアップ　藤野さん　水野さん　谷さん
※先々週の後メークアップ　なし
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